

Codepu entrega hoy su informe

Hoy la Corporación de Derechos del Pueblo (Codepu) difundirá un informe que demuestra "contradicciones fundamentales" con los antecedentes sobre detenidos desaparecidos entregados por las Fuerzas Armadas. Según la abogada del organismo, Paz Rojas, el estudio recoge datos del informe Rettig, investigaciones propias y antecedentes de 200 desaparecidos conocidos recién: "Es una mentira lo que se ha entregado, lo único positivo es que por primera vez se reconocen", aseguró Rojas.

Lagos recibió a viuda de Poupin

La viuda de Arsenio Poupin, Lucía Neira, se reunió ayer con el Presidente Ricardo Lagos, quien le informó que su esposo es parte de los desaparecidos que fueron lanzados al mar. Poupin, quien fue subsecretario de Gobierno durante la UP, fue arrestado en el Palacio de La Moneda el 11 de septiembre de 1973 y trasladado hasta el Regimiento Tacna.

Para Neira la información es incompleta e insatisfactoria: "Se va a saber cuando se nombre al ministro en visita que investigue la causa", dijo.

Lagos insta a la Concertación a resolver diferencias



El Presidente Ricardo Lagos "instó" a la Concertación a resolver sus problemas para acelerar las negociaciones parlamentarias y lograr un acuerdo antes de fin de mes, según explicó el presidente de la DC, Ricardo Hormazábal (foto), al retirarse de la reunión que sostuvieron los timoneles del pacto con el Mandatario. El PS y el PPD acercaron posiciones y, según el presidente del PS, Ricardo Nuñez (foto con Anselmo Sule), "flexibilizaron" su postura, por lo que se espera que en los próximos días se reanuden las reuniones con la DC y el PRSD. Además, en el encuentro se abordó el caso Pinochet y el Gobierno aprovechó de desmentir las presiones denunciadas por el juez Juan Guzmán.



Seis uruguayos habrían muerto en Chile

Seis serían los uruguayos que habrían sido asesinados durante el régimen del general (R) Augusto Pinochet. Pese a que el informe de las Fuerzas Armadas sólo menciona a cuatro, Carlos Ramela, representante del Gobierno de Uruguay en la Comisión por la Paz, informó ayer que tiene antecedentes de la embajada donde aparecen dos personas más, y explicó que se está cotejando la información con otras fuentes.



Procesaron a ex Dina Osvaldo Romo

El ex agente de la Dina, Osvaldo Romo, fue sometido a proceso por el secuestro de Jorge D'Olivival Briçño, detenido el 31 de octubre de 1974 por el comando Halcón de ese organismo de inteligencia. Así lo informó ayer Hernán Quezada, abogado de la familia de la víctima, quien aseguró que la resolución fue adoptada el 31 de diciembre por Amanda Valdovinos, entonces titular del 11 Juzgado del Crimen y hoy miembro de la Corte de Apelaciones de Santiago. D'Olivival fue visto por última vez en el centro de detención ilegal de Cuatro Alamos.